

Je tiens tout d'abord à féliciter les membres fondateurs de l'association "le Chalet du Coeur". Grâce à leurs initiatives et à leurs dons, de nombreuses personnes ayant certaines difficultés dans la vie, ont la possibilité de vivre des moments de bonheur.

Lorsqu'on m'a sollicité, c'est tout naturellement que j'ai mis à disposition une raquette pour une vente aux enchères en faveur des résidents de la ferme lors du repas de soutien à Poliez-Pittet en avril de cette année.

C'est toujours avec grand plaisir que je les revois lorsque je retourne à la ferme. Je sais qu'ils sont mes premiers supporters. Par ailleurs, je sais aussi qu'ils ont passé un excellent moment, lors de cette sortie à Europapart. Alors, encore bravo au Chalet du .

